

Detección de cáncer de piel.

Es la detección oportuna de lesiones malignas en una etapa curable.

El Cáncer de piel es una enfermedad en la cual las células malignas de la piel proliferan sin control y destruyen su entorno inmediato, así como afectan también otras partes del cuerpo.

Un factor de riesgo importante para el desarrollo de cáncer de piel es la exposición excesiva a los rayos ultravioletas de la luz solar y cámaras de bronceado.

La detección precoz es necesaria, cuando: -.

Hay una intensiva exposición al sol (permanecer al aire libre). -.

Personas de pieles claras y pelirrojas. -.

Número importante de lunares. -.

Casos de Cáncer de piel en la familia. -.

Trabajo con alquitrán o arsénico. -.

Suspensión o culminación del tratamiento radioterápico. -.

BENEFICIO:

El Cáncer de piel es una enfermedad peligrosa y en constante crecimiento, cada día hay un mayor número de pacientes. Se podría a través de un examen de detección precoz detectar el cáncer en estadio inicial y evitar sus nefastas consecuencias. La detección del cáncer de piel, pertenece al cuidado personal para mantener una vida larga y saludable.

Tomar drogas inmunosupresoras.

La detección precoz del cáncer de piel se llevará a cabo de manera regular. Incluye un examen detallado de la piel, de la cabeza a los pies. Se podrían reconocer lesiones sospechosas y ser extraídas.